

Die Rehasan-Gruppe engagiert sich in Versorgungsbereichen des Gesundheitswesens. Dies umfasst Prävention und Rehabilitation an sieben Standorten. Der Fokus liegt auf der familien- und altersspezifischen Rehabilitation. Unsere Mission sehen wir in der Erschließung neuer Wege im Gesundheitssystem. Mit Hilfe innovativer Leistungen, Konzeptionen sowie modellhafter Verfahren und Projekte werden bestmögliche medizinische Qualität, Kosteneffizienz und Service an diese Ideologie angepasst.

Patient:innenkomfort wird zukünftig zu einem immer wichtigeren Differenzierungskriterium im medizinischen Bereich. Wir fühlen uns deshalb neben der optimalen medizinischen Versorgung auch zur bestmöglichen und serviceorientierten Betreuung unserer Patient:innen und Kund:innen verpflichtet.

In unseren langjährigen Partnerschaften mit Krankenkassen und anderen Gesundheitspartner:innen bieten wir passgenaue Versorgungsstrukturen, die auf die individuellen Anforderungen der jeweiligen Versichertengemeinschaft zugeschnitten sind.

Aufmerksamkeit im täglichen Kontakt mit unseren Kooperationspartnern ist für uns daher genauso entscheidend, wie für eine kompetente Beratung und Betreuung zu sorgen. Um das zu erreichen, liegt uns die fachliche und soziale Weiterbildung unserer Mitarbeiter sehr am Herzen.

Durch die Kooperation unserer medizinischen Betriebe untereinander und die vernetzte Zusammenarbeit mit führendem Knowhow der Gesundheitswirtschaft gewährleistet die Rehasan-Gruppe Versorgungsqualität für höchste medizinische Ansprüche auf dem neusten Stand bei ausgezeichneter Wirtschaftlichkeit.